

# Todos los números hablan el mismo idioma, independientemente de su procedencia

CCH Tagetik consolida datos financieros en tiempo real procedentes de múltiples libros en un sistema único para lograr cierres y consolidaciones que cumplan la normativa de forma más rápida.

Mientras que muchos sistemas están plagados de problemas de escalamiento, redondeo y conciliación, CCH Tagetik casa de forma automática los datos financieros a lo largo de su empresa. Incluso empresas internacionales que gestionan múltiples divisas, tipos de interés y de cambio, y que poseen estructuras operativas complejas y afrontan una infinidad de requisitos de cumplimiento normativo pueden contar con mantener la integridad y coherencia de sus datos en todos los niveles.

## ¿Por qué optar por CCH Tagetik?

### Gestionado por el departamento financiero

Está diseñado específicamente para ser mantenido por el departamento financiero, reduciendo con ello la dependencia de TI.

### Solución CPM unificada

Consolidación, planificación y presentación de informes mediante una única solución, lo que potencia la confianza en sus datos.

### Fiabilidad

Nuestro equipo y socios de implementación cumplen con su cometido de forma sistemática.

### Nube sin concesiones

En sus instalaciones. En la nube. Una única solución. ¡Usted elige!

*"Una de las mayores ventajas que hemos obtenido es contar con una solución que otorga a las entidades locales el control y la flexibilidad que necesitan para gestionar de forma efectiva sus negocios, al tiempo que nos ayuda a cumplir los objetivos de gestión centralizada de CDC y los nada sencillos requisitos de cumplimiento normativo a los que estamos sujetos."*

### **Mathias Guérin**

Subdirector general y Director financiero de Informatique-Caisse des Dépôts et Consignations (CDC)

# Beneficios



## Alineación automática, datos financieros revisados a escala global

Al importar los datos desde una única fuente, los datos se recogen una sola vez y se emplean en los procesos tanto de consolidación como de elaboración de informes. Las múltiples dimensiones le permiten ver los mismos datos desde ángulos distintos. Una casación automática de los tipos de interés y de cambio garantiza la concordancia entre entradas en conflicto.



## Supervisión de procesos

Supervise todo el proceso mediante un panel de control que recoge el estado de las entidades durante el proceso de presentación, ajuste y consolidación. Gestione el flujo de entrada de datos definiendo cuentas, formularios y lógicas de cálculo para cada fase del proceso, o bien casando distintos modelos de datos entre diferentes entidades.



## Auditorías sencillas, control absoluto

El departamento financiero está facultado para otorgar y restringir el acceso a usuarios específicos en función del nivel de sensibilidad de la información. Los registros de auditoría recogen las modificaciones en las entradas del libro, metadatos, ajustes, narrativas, cálculos y otros elementos, de forma que el departamento financiero puede ver exactamente cuándo se realizaron los cambios, y quién los hizo.



## Informes rápidos y precisos

Incluso si cuenta con múltiples libros, monedas y contribuidores, los informes reglamentarios y de gestión presentarán una única verdad. Las plantillas de informes incluidas y los análisis propios, tanto ad hoc como con formato, se rellenan de forma automática, acelerando así su creación, al tiempo que se garantiza la coherencia en los datos y la narrativa.



## Reduzca días en los cierres

Gracias a las normas controladas por el departamento financiero que se aplican en todos los libros de cuentas y a un proceso de consolidación guiado, se consiguen eliminar los cuellos de botella y las duplicaciones que plagan los cierres. Valide, concilie y ejecute cálculos en minutos —no en horas— mediante un motor de consolidación en memoria.



## Cumplimiento normativo totalmente integrado

Tanto si los informes se elaboran conforme a las NIIF o a los PCGA estadounidenses, los cálculos se realizan con arreglo a las normas de contabilidad más recientes. Gracias a las plantillas incluidas de los principales documentos de resultados, como balances y cuentas de pérdidas y ganancias, o informes mensuales, trimestrales o anuales, puede estar seguro de que las cifras comunicadas a las entidades reguladoras cumplirán sus estrictas normas.

# Funcionalidades

## Principales características

### Consola de consolidación

Un panel de control específico le permite supervisar cada fase de la consolidación y analizar los resultados ofrecidos por el motor de consolidación. La consola de consolidación inteligente muestra a los usuarios cómo deben procesar los datos dependiendo del escenario de consolidación.

### Consola interempresarial

La consola interempresarial le permite supervisar todas las operaciones, casar entidades en un panel de control gráfico, definir grupos de cuentas y umbrales de importancia relativa. También podrá conciliar sumas no conciliadas con arreglo a un umbral predefinido.

### Múltiples divisas y tipos de cambio e interés

Independientemente de las monedas, niveles, entidades u organismos reguladores a los que deba informar, CCH Tagetik gestiona todos los tipos de cambio y los procesa en la moneda de consolidación. Todos los tipos de interés y de cambio se guardan para que pueda calcular la diferencia y determinar las ganancias y pérdidas.

### NIIF y PCGA de distinta clase

Lleve a cabo múltiples ajustes de consolidación PCGA sobre el mismo conjunto de datos. Todos los ajustes se guardan para facilitar su auditoría respecto a la fuente de datos con arreglo a las NIIF, NIC, PCGA locales y PCGA estadounidenses.

### Motor de cálculo y normas complejas

Puede definir múltiples escenarios de consolidación y normas para los niveles subyacentes durante un único proceso de recogida de datos. Utilice cálculos automáticos, incluidos, entre otros: cálculo de minoritarios, valoración patrimonial, supresión de inversiones financieras y cálculo de impuestos diferidos.

### Validación y presentación de datos

Las comprobaciones de diagnóstico y las herramientas de validación automáticas garantizan la coherencia durante la introducción de datos y el proceso de consolidación. Los ajustes de consolidación se procesan de forma automática. Tras la validación, los usuarios pueden presentar la versión definitiva de los datos, que queda bloqueada y no puede modificarse.

## Consolide a su manera

 Información financiera

 Jerarquías sujetas a plazos

 Comprobaciones de diagnóstico

 Eventos de los propietarios

 Respaldo en materia de desconsolidación, fusiones y adquisiciones

 Plantillas de informes incluidas

 Informes reglamentarios

# Funcionalidades

## Características adicionales

### Elaboración de informes y análisis propios

Elabore informes, análisis visuales y paneles de control sin necesidad de recurrir a TI. Lleve a cabo cálculos complejos y modifique datos de forma dinámica para ejecutar análisis sin demora.

### Integración con Microsoft Office

CCH Tagetik está integrado de forma nativa con Word, PowerPoint y Excel y es compatible con múltiples formatos de salida, como PDF, PPT, HTML y XML.

### Herramientas de colaboración

Distintas personas pueden trabajar al mismo tiempo con datos rellenos automáticamente. El paquete de comunicación incluye las siguientes funciones: MI, compartir, comentar y enviar para su autorización.

### Registro de auditoría y flujo de tareas

Visualice registros de auditoría detallados con todos los cambios, el momento en que se realizaron y la persona que los hizo. Colabore a lo largo de la organización con listas de tareas, estados y procesos de autorización.

### CPM unificada

Cree un proceso integral ágil que unifique el presupuestado, la modelización, la consolidación y la elaboración de informes financieros dentro de una única solución de gestión del rendimiento corporativo.

## Garantía y mantenimiento



A partir de la adquisición de cualquier aplicación Wolters Kluwer, el usuario dispone de 30 días de garantía y 6 meses sin cargo del contrato de mantenimiento posventa, que incluye: atención telefónica, consultas y actualizaciones a través de Internet, nuevas versiones de la aplicación y modificaciones según disposiciones legales.

Regístrese para recibir una demostración personalizada en [www.wolterskluwer.com/es-es/solutions/cch-tagetik](http://www.wolterskluwer.com/es-es/solutions/cch-tagetik)



Wolters Kluwer permite que los profesionales de los sectores financiero, jurídico, tributario y sanitario sean más efectivos y eficientes. Brindamos información, software y servicios que ofrecen ideas vitales, herramientas inteligentes y la orientación de expertos en la materia. Comprendemos los complejos desafíos que los directores financieros afrontan y, partiendo de ese conocimiento, diseñamos las soluciones de software de gestión del rendimiento CCH® Tagetik intuitivas a escala empresarial para potenciar los resultados corporativos. Con un bagaje de más de 180 años de experiencia en los mercados en los que opera, Wolters Kluwer está subiendo el listón en lo referente a software, conocimiento, herramientas y formación.